
青梅市社会教育委員会議９月定例会会議録

                        平成３０年９月１８日

２ ０ １ 会 議 室

出席者 委員 ８名

（欠席者 委員 ２名）

 事務局 ３名

１ 開  会

【議 長】暑さ寒さも彼岸までと言いますが、秋らしくなってきた。秋に向か

って事業も色々とあるので、皆様で協議していきましょう。 

【課 長】９月議会が開催されている。図書館の質問があり、指定管理者制度

２年目も順調に回っていると回答した。また、新生涯学習施設（仮称）は、青

梅市文化交流センターという名称で条例案を出しており、協議することになる。 

２ 報告事項

（１）平成３０年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会 第２回役員会・第

１回拡大役員会、第１回理事会、平成３３年東京大会準備会の開催につい

て                               

ア 日 時 平成３０年７月２４日（火）午後１時３０分から

イ 場 所 武蔵野スイングホール

ウ 参加者 宮野議長、随行 土屋

【事務局】事務局から概要説明。 

【議 長】前は、宿泊の部門は旅行会社に頼み、事務局が宿泊対応を行うとい

うことはなかったように思うが。 

【事務局】前回も旅行会社は入っていたが、旅行会社とのやりとりが大変だっ

たと聞いている。今回の長野大会も、旅行会社を通している。 

【委 員】平成３３年東京大会を行うにあたり、東京都の位置づけは。 

【事務局】全国社会教育連合の中で、東京都市町村連絡協議会、東京都として

別々に加入している。東京都は、東京都市町村社会教育委員連絡協議会とは別

組織である。東京都は、平成３３年関東甲信越静社会教育研究大会東京大会を

行うにあたり、開催の主体は東京都市町村社会教育委員連絡協議会で行っても

らい、東京都開催なので協力はしますとのことであった。 

【委 員】以前は、都道府県教育委員会が事務局を行い、市町村と連携をとっ

て行うのが流れだったと思うが。 

【事務局】東京都の意見としては、先ほどの説明の通りだが、今後事務局で協

議をしていく中で、連携していくようにしたい。 

（２） 第４９回関東甲信越静社会教育研究大会 長野大会について 

  ア 日 時 平成３０年１１月１６日（木）～１７日（金） 



  イ 場 所 ホクト文化ホール（長野県長野市） 

  ウ 参加者        

宮野 金子 武下 神山 市川 栗原 小花 飛田 横手 園田

〇 〇 〇 〇

事務局 土屋、田中 

【事務局】事務局から概要説明。 

(３) 平成３０年度青梅市芸術文化奨励賞表彰実施要領について 

（報告資料１－１～２） 

【事務局】事務局から概要説明。次回の定例会で、表彰候補者について協議い

ただきたい。 

(４) 生涯学習事業実施予定・結果           （報告資料２）

【事務局】事務局から概要説明。 

(５) その他 

特になし

３ 協議事項

 （１）青梅市社会教育委員会議７月定例会会議録について （協議資料 １） 

【事務局】事務局から概要説明。 

～承認～ 

（２）平成３０年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１ブロック研修

会について                  （協議資料２－１～４）

  ア 日 時 平成３０年１０月１４日（日）午後１時４５分～ 

  イ 会 場 瑞穂町郷土資料館 けやき館 

  ウ テーマ ☆統一テーマ 

「知の共鳴～『学ぶこと』『つながること』その先へ～」 

☆ブロック研修テーマ 

「地域の特性を活かした社会教育事業」 

  エ 参加者  

宮野 金子 武下 神山 市川 栗原 小花 飛田 横手 園田

〇 〇

【事務局】事務局から概要説明。 

【議 長】アンケート（案）に市内の施設のことが書いてあるが、公共施設の

老朽化と市民センター等どうしていくかという考え方はどのようになっている

のか。 

【課 長】公共施設は、公共施設再編計画に基づき、施設の統合等行っている。



市民会館跡地にできる施設は、計画の中の再編モデルＡというもので、４施設

を統合し、新施設をつくる縮充の考え方である。今後公共施設の老朽化や利用

形態の変化、施設のランニングコスト等考え、市民センターも含め、統合など

検討していくことになる。 

【議 長】青梅市は行政区域が広いので、地域の文化・スポーツの拠点施設を

ランニングコストで統廃合を進めていいのかという面が多々あると思う。色々

な所を考えて検討していただきたい。 

【課 長】市民センターは、重要な施設という認識はあると思う。 

（３）平成３１年成人式について         （協議資料３－１～３）

ア 日 時 平成３１年１月１４日（祝） 午前１０時～

イ 会 場 青梅市立総合体育館

【事務局】事務局から概要説明。 

【議 長】何か意見がありましたら、ご発言いただきたい。

青梅市の出席率は、横ばいか。

【事務局】だいたい７５%前後で推移している。
【委 員】タイムカプセル作品の投影について、以前は学校名と名前を公開し

て投影していて盛り上がっていたようだったが、最近は個人情報の関係等で、

学校名しか出さないので、前ほど会場の反応はなくなったように思うが、名前

を出すことはやはり難しいのか。

【事務局】個人情報の関係や、以前会場で行ったアンケートの中で、名前が出

て嫌だったという意見とかあって、名前は出さないことになったと思う。

【委 員】投影する作品を書いた人には、事前に連絡はとってないのか。

【事務局】取っていない。

【議 長】成人式実施（案）で進めてもらって良いか。

～承認～ 

（４）青梅市美術館運営員会委員の推薦について    （協議資料 ４）

   任期満了（平成３０年１０月６日）に伴う推薦

ア 任 期 平成３０年１０月７日～平成３２年１０月６日まで 

  イ 推薦者

【事務局】事務局から概要説明。

    ～横手委員を推薦することで決定～ 

 （５）青梅市生涯学習推進市民会議委員の推薦について  （協議資料 

５） 

   任期満了（平成３０年９月３０日）に伴う推薦 

ア 任 期 平成３０年１０月１日～平成３２年９月３０日まで 

  イ 推薦者  

【事務局】事務局から概要説明。



     ～栗原委員を推薦することで決定～ 

（６）その他 

  特になし 

４ その他 

【事務局】その他の配布物について説明。

次回定例会  １０月１６日（火）


